



H21年度アトリエ虹便り

9月の主な足跡



9月4日 カラオケ♪

秋にちなんだ歌がつぎつぎに。デュエットで何曲も唄う人たちあり、最新の曲を仕込んで披露してくれた人あり、変化に飛んだカラオケでした。

9月7日 ポスター作り

環境フェアに向けてポスター作りをしました。ラムネの水玉がさわやか！

9月11日 ポップコーン試作

これも環境フェアの準備です。ポップコーンの味がいまいち薄くて難儀しました。原因はお塩。粗塩では味がしっかりと付かなかった。塩を買い直して解決しました。

味見でおなかいっぱいになりました！



9月13日 環境フェア

大勢のお客様が来てくれました。ポップコーンも大人気でした！
「楽しかった。他人とのふれあいや、やり取りがあって良かったです。」
「ペアでポップコーンを担当したんですが、販売をYさんがやってくれたので大変たすかりました。」



9月18日 テニスの王子様&お姫様

テニス日和でした。9名参加して交替して楽しむことができました。テニス歴の長いS君が指導をしてくれる場面もありました。



9月18日 24日 ずんだもち

アトリエの畑のまだ青い大豆を使用してずんだもちを作りました。写真は作ってみたいという希望をだしたYちゃんがすり鉢で枝豆を擦っているところです。白玉だんごの上に擦った枝豆をまぶして完成。ヘルシーとっても美味しかったです！



9月25日 あけび工房

今回はいつもの陶芸、のんびりコースの他に藍染、つる細工も。お天気にも恵まれ、充実した時間を過ごせました。



藍染 Yさん、
Mちゃんの力作

先生の指導を受けながら自然素材のつづらふじを使ってかごを編みました。集中力が必要！すてきなかごが出来ました。



晴れ渡った空の下、昼食風景です。

ブラウザーの右上の×ボタンで閉じる